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轉瞬間本學年即將結束，正是驪歌高唱的日子。所有的同學，特別是中三同

學將進入人生及學習的另一階段。2010-11 年度，我校獲核准開辦高中二年級，

使原讀高中一的同學可以順利朝着中學文憑試進發。我們希望可以為所有高中同

學提供更多元化及實用性的課程。 

 

為此，我們將繼續努力探討在有限的資源下充份利用現時政府提供的一切財

政資助，為同學提供其他更多的課程選擇。除此之外，如果同學希望修讀應用學

習科目，我校亦會盡力提供協助。 

 

隨着工科及工場教師五年的寬限期，在學生利益為前題、兼顧學校及有關教

師發展及轉型等的因素，本校正積極探討於「設計與科技」及「電子與電學」科

目結束後，為學生提供另外一些實用性高、具生活化及富趣味性的科目。現時，

初步構思擬於 2012-13 年為初中同學開設「基本科技教育」、或「基礎科技教育」

科目，正式名稱及詳情待定，好讓我校初中同學離校後，能與其他學校銜接新高

中課程之「設計與應用科技」之選修科目。有關科組教師、主任及學務主任已開

始進行草擬科目內容及相關教學安排等。 

 

於本年六、七月，學校已與兩所中學接觸，並進行訪校及交流等之專業活動，

期望此舉有助本校順利發展有關科目。 

 

本年度學校運用發展津貼、凍結兩個高級學位教席之整合代課金津貼、加強

高中津貼等，作為聘請額外老師，藉此提高學與教的效能。每年，學校亦將租場

所得收益全數撥於資助各項學生活動及興趣課程、用以聘請專業教練，強化多元

學習效能。我校於 2010-11 年度亦將沿用上述各項安排，運用各種資助於聘請額

外老師和為學生提供各種活動及興趣課程、聘請專業教練等之教與學項目。 

 

本年度第一屆法團校董會兩年任期即將屆滿，本校正為教員及家長校董安排

新一屆的選舉。2010-11 年度之家長校董選舉將於開學後立即展開。希望各位熱

心的家長可以積極參與法團校董會的工作，為學校提供更多寶貴意見，使學校能

夠為各位子弟提供更完善及優質的教育服務。 

 

值得特別一提的是，本年度我校成功舉辦了「2010 禁毒時裝設計比賽」，成

績顯著，甚受讚許，我校同學的出色表現更獲得一致高度的表揚。過去一年，本

校積極推動各項抗毒工作，得到各界的大力支持，使同學們獲益良多，更提高了

他們在這方面的警覺性。 

 



期望在新學年，學校全體員生及家長可以更緊密合作，推動整體學校工作，

取得更大的發展。 


